

Dezember 2017

Rückblick – Initiative mehrwert Berlin 2017



Liebe Leserinnen und Leser,

zum Jahresende 2017 möchten wir mit Ihnen auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit der Berliner Landesunternehmen zurückblicken. Das Jahr fing schon gut an: Bereits zu Jahresbeginn ist die Initiative mehrwert Berlin auf 18 tatkräftige Mitglieder angewachsen. Es sei Ihnen jetzt schon verraten, dass der Zusammenschluss der öffentlichen Unternehmen auch im Jahr 2018 noch größer wird, worüber wir uns sehr freuen. Gemeinsam setzen wir wertvolle Impulse für die Bürgerinnen und Bürger Berlins und stellen uns sozialen und umweltpolitischen Herausforderungen in zahlreichen Projekten. Wir halten die Stadt am Laufen und sind u.a. in Sachen Wasser, Strom, Verkehr, Müll und Wohnen für sie da, und das rund um die Uhr, 365 Tage im Jahr!

Ein besonderes Highlight in diesem Jahr war der erste mehrwert-Abend, der parlamentarische Treff der öffentlichen Unternehmen. Die Initiative präsentierte sich dort den neugewählten Berliner Abgeordneten als starke Marke und konnte zeigen, welches Potenzial und buchstäblichen Mehrwert der Zusammenschluss der öffentlichen Unternehmen für die Stadt mit sich bringt. Schon 2016 hatten wir uns mit einem Aktionstag auf dem Alexanderplatz gemeinsam als attraktive Arbeitgeber für Berlin präsentiert. Unsere Kampagne "Jobs mit Perspektive" führten wir nun auch 2017 mithilfe von kreativen Postkarten und informativen Flyern für unsere Ausbildungs- und Jobmöglichkeiten weiter.

Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim Rückblick auf das mehrwert-Jahr 2017. Gleichzeitig übergebe ich hiermit offiziell den Staffelstab der Geschäftsstelle an Frau Dr. Grebe, Vorstandsvorsitzende von Vivantes Netzwerk für Gesundheit GmbH, und wünsche ihr und ihrem Team viel Freude und Erfolg für die kommenden zwei Jahre.



© Rosetime Photography

Ihre Dr. Sigrig Nikutta

Vorsitzende des Vorstandes und Vorstand Betrieb der Berliner Verkehrsbetriebe (BVG) Geschäftsstelle 2016/17 der Initiative mehrwert Berlin

mehrwert-Abend, parlamentarischer Treff der öffentlichen Unternehmen – das Highlight des mehrwert-Jahres 2017



Premiere in diesem Jahr feierte der mehrwert-Abend. Zum ersten Mal haben die öffentlichen Unternehmen am 2. Mai 2017 zu einem gemeinsamen Parlamentarischen Abend auf die Dachterrasse des E-Werks in Berlin-Mitte eingeladen.

Zahlreiche Vertreter der Landes- und Bezirkspolitik nutzen die Gelegenheit, mit den Geschäftsführern der Landesbetriebe ins Gespräch zu kommen und sich über Aktivitäten, Pläne und Ideen auszutauschen. Parlamentspräsident Ralf Wieland und der Regierende Bürgermeister Michael Müller eröffneten die Veranstaltung mit persönlichen Grußworten. Stadtentwicklungssenatorin Katrin Lompscher und Wirtschaftssenatorin Ramona Pop stellten sich im Gespräch Fragen zu Zukunftsthemen wie Digitalisierung, lebenswerte Stadt und Berlin 2030.



Die Gäste des Abends waren sich einig: Die gelungene Veranstaltung soll im nächsten Jahr unbedingt wiederholt werden. Deshalb kündigen wir gern schon einmal für Ende Mai 2018 den zweiten parlamentarischen Treff der öffentlichen Unternehmen an. Es wird mit Sicherheit ein Abend mit vielen spannenden Gesprächen, guter Unterhaltung und einem tollen Ausblick, im wahrsten Sinne des Wortes ein Abend mit Mehrwert.

Weitere Informationen und Fotos der Veranstaltung vom 2. Mai 2017 finden Sie unter: www.mehrwert-berlin.de/index.php/mehrwert-abend-2017

"Jobs mit Perspektive", die Berliner Unternehmen sind attraktive Arbeitgeber



Wir, die öffentlichen Unternehmen Berlins, halten die Stadt rund um die Uhr für die Bürgerinnen und Bürger am Laufen. Und dazu brauchen wir fortlaufend engagierten Nachwuchs und qualifiziertes Fachpersonal in den vielfältigsten Bereichen.

In Anlehnung an unseren erfolgreichen Jobtag auf dem Alexanderplatz im Juli 2016 machen wir auf diesem Jahr mit Postkarten und Flyern auf unsere attraktiven Ausbildungs- und Jobmöglichkeiten aufmerksam. Unsere Informationsmaterialien kommen in Universitäten, auf Jobmessen und in Bars sehr gut an.

Erfahren Sie hier mehr über "Jobs mit Perspektive": www.jobs-mit-perspektive.berlin



Unsere Fahrrad-Aktion „Wer radelt am meisten?“

Für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter veranstaltete mehrwert Berlin wieder den unternehmensübergreifenden Fahrrad-Wettbewerb „Wer radelt am meisten?“

Im Zeitraum Juni/Juli 2017 radelten rund 1700 fleißige Fahrerinnen und Fahrer aus neun Berliner Unternehmen insgesamt fast 22 Mal um die Erde – eine tolle Leistung!

Im Wettbewerb setzte sich diesmal die Investitionsbank Berlin (IBB) durch. Den zweiten Platz belegten die Berliner Bäderbetriebe, den dritten Rang erreichte das Kooperationsunternehmen Campus Berlin-Buch.

Vielen Dank an alle Beteiligten, wir freuen uns schon auf das nächste Jahr!

Erfahren Sie hier mehr über unseren klimafreundlichen Fahrradwettbewerb: www.wer-radelt-am-meisten.de



Kontakt

Ansprechpartnerin der mehrwert-Geschäftsstelle 2016/2017

Berliner Verkehrsbetriebe (BVG)
Kathrin Bierwirth
Leiterin Stabsabteilung Politik und Gremien

Holzmarktstraße 15-17, 10179 Berlin
Tel: (030) 256 29 826
www.bvg.de

Ansprechpartnerin der mehrwert-Geschäftsstelle 2018

Vivantes Netzwerk für Gesundheit GmbH
Kristina Tschenert
Pressesprecherin

Arosener Allee 72-76, 13407 Berlin
Tel: (030) 130 11 13 00
www.vivantes.de

info@mehrwert-berlin.de
www.mehrwert-berlin.de



www.mehrwert-berlin.de

Kontakt

Um den Newsletter abzubestellen klicken Sie bitte [hier](#)